

令和6年度

2月のおれんじサロン ひと・まち

～若年性認知症本人交流会～

令和7年2月12日(水)

新しい仲間との出会い♪

久しぶりに新規メンバーの参加がありました！
いつメン（いつものメンバー👤）たちの『ひとりじゃないよ』との思いから、認知症診断時や、前向きになれたきっかけ等を、それぞれ自己紹介を兼ねて思いを伝えられていました。

新メンバーさん👤からは、みなさんの思いが伝わり、「今日は来てよかったです🌟」と言ってもらえました！

ぜひ、新しいチャレンジを、みなさんとやってみたいと思いました。



令和7年2月26日(水)

おれんじサロン×若い世代

今日は先日の光華女子大学との交流の話から、また令和5年度から取り組んでいる“若い世代とコラボした認知症啓発プロジェクト活動”を通して、若い世代にも認知症を知ってもらうために、おれんじサロンでできることを話し合いました。



今年度の若者とコラボした認知症啓発プロジェクト活動をまとめた冊子を作成しました。

次回は令和7年3月12日(水)午後2時～開催

参加希望の方は下記までご連絡ください

【お問い合わせ】京都市長寿すこやかセンター 電話(075)354-8741



【Facebook ページの QR コード】